



Pièces	2 Pièces
Superficie	32 m²
Référence	1319
Prix	358 800 €

Champagny-en-Vanoise

Appartement à vendre (73350)

Dans le cadre authentique et tranquille du village de champagny-en-vanoise, le programme chalet d'or propose 19 appartements du t2 au t4+cabine. Il bénéficie d'un emplacement préférentiel sur un coteau ensoleillé du village, ouvrant la vue sur l'exceptionnel panorama de la vallée de la tarentaise, et notamment les pistes de courchevel (à 20 min en voiture). Respectueux du style alpin, dont il emprunte les matériaux, il s'intègre parfaitement à son environnement. A l'intérieur, les biens proposés bénéficient tous d'une orientation sud, ainsi que de balcons ou larges terrasses pour profiter des ...

In the authentic village and ski resort of champagny-en-vanoise, the chalet d'or is a new development of 19 apartments from 1 to 3 bedrooms. Benefitting from a prime location on the sunny side of the resort, the apartments offer exceptional views of the tarentaise valley, and in particular the ski slopes of courchevel (20 minutes by car). Respectful of the alpine style, the complex integrates perfectly into its environment and each apartment benefits from a south orientation, as well as balconies or large terraces to enjoy the views. The fusion of traditional materials, such as stone and ...

AGENCE RMP IMMOBILIER

5 rue Emile Machet - 73350 BOZEL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

